



# Fachschaftsrat KOMMUNIKATIONS WISSENSCHAFT

email: [fsr-kowi@uni-jena.de](mailto:fsr-kowi@uni-jena.de)

internet: [www.fsr-kowi.de](http://www.fsr-kowi.de)

post: ernst-abbe-platz 8 | 07743 jena

fon: 03641|944944

## Sitzungsprotokoll 2019 – 05 – 09

### Anwesend:

Gewählte Mitglieder: Antonia Weber (Vorsitz), Milena Solmecke (Öffentlichkeitsarbeit), Theresa Wünsch (Finanzen), Ann-Sophie Gamm (Haushalt)

Freiwillige Mitglieder: Rimi Gruhl, Vanessa Weiß, Sophie Pastor, Wibke Ehrhardt, Katharina Rapp, Antonia Weiße, Anneke Wortmann

Besucher: Daniel Drilling (FSR Germanistik)

### Per Skype zugeschaltet:

Friederike Rummeni (gewähltes freies Mitglied), Tessa Penzel (stellvertretender Vorsitz)

### Abwesend:

Maxine Mörs

*Beschlussfähigkeit ist gegeben. Die Abstimmung ist im Folgenden gekennzeichnet durch (Stimmen dafür/ Enthaltungen/ Stimmen dagegen).*

**Beginn:** 14:22

**Ende:** 15:25

**Protokollantin:** Vanessa Weiß

## 1. Finanzen

- offene Überweisungsträger wurden abgearbeitet und abgegeben (einschließlich DJ)
- FSR Germanistik zu Besuch, Gelder von letzter gemeinsamer Party besprochen → sie überweisen uns die Einnahmen der Kasse, da wir die Honorarverträge abgeschlossen hatten

## 2. Internes

- Wahlen (geplante mögliche Amtsübernahme in Klammern): bisher lassen sich Anneke Wortmann und Wibke Erhardt (Vorsitz und stellvertretender Vorsitz), Sophie Pastor

(Öffentlichkeitsarbeit), Antonia Weiße (gewähltes freiwilliges Mitglied), Katharina Rapp (Haushalt) und Rimi Gruhl (Finanzen) aufstellen

- Absolventenfeier: Antonia, Anneke und Wibke arbeiten an der Rede
- HIT: Toni und Sophie werden den FSR am Hochschulinformationstag repräsentieren (25.05.)
- Vollversammlung: es sind keine Studierenden erschienen, jedoch war der FSR Umtrunk danach sehr schön
- leider konnte kein neuer Sitzungstermin akquiriert werden
- Wiebke hat eine Umfrage zur Teambuildingmaßnahme in der FB-Gruppe erstellt

#### **TO-DO:**

- Unterlagen zur Wahl ausfüllen und einreichen bis 22.05. (*alle/Antonia*)
- FB-Umfrage ausfüllen (*alle*)

### **3. Planung des Sommersemesters**

- **Exkursion Leipzig:**  
wird auf den 20. und 21. Juni verschoben  
es stehen das Grassi Museum und Mephisto am Freitag  
Porsche gibt bis Dienstag eine Rückmeldung  
Rückmeldung von Klett steht noch aus  
Pro Media hat leider keine Kapazitäten, stehen jedoch für einen anderen Zeitpunkt offen  
Ann-Sophie kann einen Kontakt zum MDR herstellen  
Neulandquartier (Ingo Seeligmüller) wird noch angefragt
- **Workshops:**  
Planung steht aus, Komitee wurde neu gebildet (Sophie, Vanessa, Rimi und Katharina)
- **Gastvorträge:**  
keine neuen Entwicklungen
- **Sommerfest:**  
es muss ein Termin vereinbart werden; eventuell möchte sich die Kunstgeschichte anschließen und eine 2. Band auftreten (DOTE?)
- **FSR-Sprechstunde:**  
es soll am Anfang einen kleinen Inputvortrag und -post geben bzgl. Sinn und Zweck der Sprechstunde/um Aufmerksamkeit zu generieren

#### **TO-DO:**

- Unterlagen zur Dropbox hinzufügen (*alle*)
- Termine für Sprechstunde finden (*Komitee*)
- auf Themen für den Workshop einigen (*Komitee*)

### **4. Sonstiges**

- künftige Veranstaltungen und Angebote des FSR sollen mehr in den Vorlesungen und Seminaren der Studierenden beworben werden
- Anfrage von Philos bzgl. Philo-KOM mussten wir leider aufgrund geringer Kapazitäten ablehnen
- Anfrage der Geos, ob wir uns an einer Party im Kassa beteiligen wollen → in der nächsten Sitzung wird uns jemand besuchen und Genaueres vorstellen
- Hinweis, dass Prüfungstermine von Kern- und Ergänzungsfach zum Teil auf einen Tag fallen → an das ASPA wenden; in Voraussicht auf die nächsten Semester könnte man diese Diskrepanz auch an den Institutsrat herantragen

**TO-DO:**

- bezüglich einer besseren Interaktion mit den Studis wird Vanessa einen Post in unsere FB-Gruppe erstellen → überlegen, was mit den Kowi-Studierenden unternommen werden kann und kommentieren (*Vanessa/alle*)

***Unser nächstes Treffen wird am 16.05.2019 um 14:15 Uhr in EAP 8, Raum 317 stattfinden.***